



### 『鳩山町認知症予防講演会「脳とこころのサイエンス～脳はだまされやすい～!？」』

3月26日に鳩山町地域包括支援センターと保健センター共催の認知症予防講演会が、鳩山町ふれあいセンターで開催され、学生・教員5名が講演者として参加しました。認知症を予防するためにどのような事に気を付ければ良いのかを、脳科学・心理学的な視点から解説しました。本事業は、地域の課題解決に学生を主体的に参加させる能動的学修（アクティブラーニング）の授業の一環として行われました。参加した学生からは、「多くの方に参加して頂き、地域の皆様に喜んでもらった事がとても嬉しかった。こうした経験を活かして、地域の人役に立てるような仕事をしていきたい。」と感想がありました。



### 『和光市総合児童センター「こどもまつり」』

5月5日のこどもの日に和光市総合児童センターで行われた「第32回こどもまつり」に本学の学生5名が参加しました。今年は、和光市総合児童センターのオープンを記念するお祭りとして開催され、参加されたたくさん子ども達と一緒に遊んだり、ポップコーンを作ったりなど、イベント全般のお手伝いをしました。施設長様からは「本当に大学生に良く働いて頂き、感謝しています」とのお言葉を頂き、学生からは、「子どもたちと一緒に楽しい1日を過ごすことができ良かった。」との感想がありました。



### 『第4回 トレニックワールド in 外秩父』

5月8日に開催された「第4回トレニックワールド in 外秩父 50km & 40km」に学生・教員22名が救護ボランティアとして参加しました。寄居町から越生町まで50km、40kmとそれぞれのコースがあり、558名のランナーが山の中を走りました。当日はエイドステーションの設営から、選手への給水や食料の提供、救護などを行いました。学生からは「ランナーの方々からたくさんの感謝の言葉を頂いて嬉しかった。多くの方々と交流ができ、多くの事を経験することができた。また参加したい。」との感想がありました。



### 『やまぶきの郷「春まつり」』

5月14日に介護老人保健施設やまぶきの郷で「春まつり」が開催され、学生6名がボランティアとして参加しました。このイベントは施設のご利用者とそのご家族を対象として毎年開催されています。やまぶきの郷と本学は、ボランティアを通じて交流があり、また実習や就職先としてもお世話になっています。当日、学生は会場のお手伝いをしました。学生からは、「とても有意義な時間になりました。ご利用者様やご家族の方々がとても楽しんでいる様子を見て、この笑顔をもっと見たいと思いました。」との感想がありました。



### 『第19回 福祉の里まつり』

5月14日に社会福祉法人和光福祉会 和光市福祉のまつり実行委員会主催の「第19回福祉の里まつり」に学生・教員5名が参加しました。当日は、車椅子の移動の補助やお食事のお手伝いをしながら、利用者の方と楽しく話をしたり、盛り沢山の催し物を見学したりと、楽しみながら活動ができました。学生からは「初めての参加だったので、なかなかうまくいかなかったが、とても良い経験になった。とても充実した一日でした。」との感想がありました。



### 『第2回 きいちごパーティー』

5月21日に開催された「第2回きいちごパーティー」に学生・教員15名がボランティアとして参加しました。きいちごパーティーとは、鶴ヶ島市障害者生活介護施設「きいちご」において、広く地域の方々に施設を知っていただくための地域交流の機会として行われているお祭りです。昨年の第1回目からボランティアを通じて交流をさせて頂いております。当日は、ハワイアンバンドによる演奏をはじめ、盛り沢山の内容のイベントとなりました。学生は、受付、ゲームコーナー、屋台・販売の補助、駐車場整理、撤収作業など多くの役割を担い、みんなでパーティーを盛り上げました。

施設の方々や、地域の方々と一緒に楽しい時間を過ごすことができました。



### 『第3回 トレニックワールド in 飯能・越生』

6月12日に開催された「第3回トレニックワールド in 飯能越生 50km & 30km」に学生・教員19名が救護ボランティアとして参加しました。当日は、選手に熱い声援を送りながら、エイドステーションでの給水、救護などを行いました。参加学生は、「最初は、屋外で一日中の活動なので大変だと思っていたが、やってみたらとても楽しかった。他の学科・学年の学生や選手、スタッフの方との交流ができて良かった。」と言っていました。



### 『たまフェス2016』

6月19日に開催された「たまフェス2016」において、学生12名が、よさこい本部ブースの運営ボランティアとして参加しました。西入間青年会議所が中心となって、よさこいイベントが開催され、本学のよさこいサークルも参加し、力強い演舞を披露しました。ボランティアサークルのメンバーは、本部ブースにおいて、よさこいの案内や、給水、警備誘導、総踊りの鳴子配布などを行いました。「皆さん笑顔で踊っていて、見ていてとても楽しかった。西入間青年会議所のスタッフの方にもいろいろとお世話になり、とても楽しい一日でした。」と学生からの感想がありました。



### 『ウィルチェアラグビー6月度R&Lゲーム（普及試合）』

6月18日に国立障害者リハビリテーションセンターの体育館で開催された「ウィルチェアラグビー普及試合」のボランティアとして、学生5名が参加しました。競技用車椅子の車への積み降ろし、選手の準備時のサポート、試合中のベンチでのサポートとして、給水やパンク時のタイヤの付け替え、パンク修理、終了後の床掃除、撤収作業の手伝いなどを行いました。「はじめて見るウィルチェアラグビーの試合やボランティアの活動がとても新鮮だった。とても楽しく活動ができ、良い経験になった。」と学生の感想がありました。